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Aos vinte e cinco dias do mês de setembro de dois mil e dezoito, às dezenove horas, no Auditório 
da Secretaria da Fazenda – SF realizou-se a Audiência Pública para Apresentação e Discussão 

do Projeto de Lei Orçamentária Anual – LOA e revisão das Leis de Diretrizes Orçamentárias 

– LDO e PPA – Plano Plurianual 2018-2021, para o Exercício de 2019, com a finalidade de 
apresentar os pontos determinantes referentes aos valores destinados para cada Órgão da 
Administração Direta e também para os integrantes da Administração Indireta. Iniciamos a 
Audiência Pública explicando a integração do PPA, LDO e LOA. Considerando também a inclusão 
dos Fundos na secretaria do Trabalho, Assistência Social, Gabinete do Prefeito, bem como ações 
novas nos respectivos fundos e em outras secretarias. Contamos com a presença de dois 
secretários, diretores, conselheiros do Orçamento Participativo, agentes orçamentários e alguns 
munícipes, totalizando 35 pessoas.  Justificamos os valores escassos em razão da Crise Financeira 
em que se encontra o país, a Priorização para os Serviços Essenciais, como lixo, saúde, educação, 
transporte público, o repasse para IPREF, o cumprimento dos Limites Constitucionais e Acordos 
Judiciais, e a importância de assegurar recursos para os convênios Estaduais /Federais. Foi 
demonstrado o Comparativo entre as Receitas de 2018 e 2019, a qual no total teve um aumento de 
9,5%. A Despesa Total do Município se divide entre Prefeitura, SAAE, IPREF e Câmara, onde 
demonstramos também os valores por Grupo de Despesa: Pessoal e Encargos, Outras Despesas 
Correntes, Investimentos, Juros e Amortização da Dívida e Reserva de Contingência, bem como a 
Receita Total Líquida e a Despesa Total da Prefeitura, SAAE, IPREF e Câmara. E ressaltada a 
importância do Equilíbrio entre a Receita e Despesa Municipal. O Senhor Secretário Peterson Ruan 
aproveitou a oportunidade para esclarecer a dificuldade financeira em que se encontra a prefeitura 
onde destacou a dívida com INSS, para os questionamentos dos conselheiros Sr. Everton Flores e 
Sr. Rogério Rodrigues, ressaltando a importância da implantação do Regime único; a dívida do 
SAAE, onde está em tratativa a concessão do SAAE para a SABESP; falta de arrecadação de mais 
de 10.500 empresas não cadastradas no Município, a necessidade de abertura de concurso para 
os inspetores de rendas ficais, para aprimorar a eficiência na arrecadação; sobre os contratos da 
secretária da saúde, com relação aos medicamentos/insumos e contratação de mais médicos e 
expansão do horário nos atendimentos das Unidades básicas, onde ressaltou e esclareceu para as 
Sras. Maria Izabel De Castro e Adalva Maria Alves. Houve também questionamentos com os 
valores da passagem do ônibus, pelo Sr. Rogério Rodrigues Da Silva, onde o secretário 
esclareceu sobre os novos ônibus em circulação e o pagamento de subvenção às empresas 
prestadoras do serviço em questão. Questionamento sobre como proceder para solicitar cobertura 
de uma quadra no bairro, pelo Sr. Júlio Alberto Martins Da Costa, onde foi esclarecido que a 
secretaria de obras estaria à frente deste serviço, juntamente com a Educação. Ao final nos 
comprometemos a encaminhar para todos os Agentes de Orçamentos, aos conselheiros do 
Orçamento Participativo e Secretários uma cópia da Lei Orçamentária Anual de 2019 e 
apresentação em PowerPoint apresentada nesta Audiência Pública.  
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